3 Piéces

120 m?
Réf. LVS-2211
7650000 €

s Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Nous avons le plaisir de vous présenter ce magnifique appartement de
3 pieces de Grand Luxe, idéalement situé au coeur de Monaco, sur le
prestigieux boulevard des Moulins.Cet appartement, en cours de
rénovation, offrira un cadre de vie exceptionnel par le choix des
matériaux d'une qualité inégalée et de tres grand standing. Des
|'entrée, vous serez séduit par |'élégance du spacieux séjour salle a
manger, qui s'ouvre harmonieusement sur une cuisine ameéricaine
moderne, entierement équipée avec des appareils électroménagers de

marques prestigieuses. Les finitions de ce bien sont d'une rare ...

We are pleased to present this magnificent 2 bedroom apartment ideally located in
the heart of Monaco, on the prestigious Boulevard des Moulins.This apartment,
which is currently being renovated, will offer an exceptional living environment
thanks to the choice of materials of unrivalled quality and very high standing. As
soon as you enter, you'll be seduced by the elegance of the spacious living-dining
room, which opens harmoniously onto a modem open-plan kitchen, fully equipped
with appliances from prestigious brands.The finishes of this property are of a rare

excellence, never before seen ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter I'agence
Voir tous les biens de cette agence
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